

警

No.197
KEITEKI

笛

新型コロナウイルスに便乗した不審電話に注意！ 特別定額給付金の給付を装った詐欺に注意！

新型コロナウイルスに便乗した不審電話が発生しています！

風邪をひいてしまった。これから病院で新型コロナの検査を受けるから。結果が出たらまた電話をするからね。

コロナウイルスを除去する機械を取り付ける水道工事をしますよ。



新型コロナ対策でマスクと助成金の給付があります。助成金はATMで手続をすることができますよ。

還付金があるが、コロナの関係で銀行の窓口ではなく、ATMで手続をしてください！

給付金を担保にお金を貸します。

市役所・町役場職員になりすましてコンビニや無人ATMからお金を振り込ませようとする、高額な工事代金を請求する不審な電話が確認されています。

特別定額給付金の給付を装った詐欺にご注意ください！

特別定額給付金の給付が決まり、今後給付金に便乗した詐欺の被害に遭わないために、次のことに注意をしてください。

- ・特別定額給付金に関して、市区町村や総務省等がATMの操作をお願いすることはありません。
- ・市区町村や総務省などが、特別定額給付金の給付のため、手数料の振り込みをお願いすることはありません。
- ・特別定額給付金に関して、市区町村や総務省等がメールを送り、URLをクリックして申請手続を求めるはありません。
- ・給付金を担保にお金を借りることは出来ません。

このような不審な電話や郵便、メールがあった場合には、最寄りの警察署へ通報をしてください。

◆ 不審者に気をつけて！ ◆

管内の各学校が新型コロナウイルスの影響で休校になり、子ども達が外に出られない間は、不審者情報がありませんでした。

しかし、6月に入り、学校が再開するとすぐに声掛け事案が続けて発生しています。子ども達もやっとお友達と会うことが出来て、楽しい時間を過ごしていると思いますが、事件、事故に巻き込まれないよう、ご家庭でのご指導をお願い致します。また、買い物、送迎、通勤などで外に出るときは、周りをよく見て不審者がいないか確認をお願い致します。

- ・登下校時に不審者にあった場合はすぐに逃げる。周りに大人がいたら助けを求める。
- ・すぐに保護者に伝える。警察、学校へ連絡する。
- ・外で遊ぶときは場所、一緒にいるお友達、帰りの時間を保護者が把握しておく。

**東松山警察署では犬の散歩をしながらのながら見守り
『犬のおまわりさんパトロール隊員』募集中です**

詳しくは東松山警察署
生活安全課まで！



県下で出店荒らしが多発しています。

飲食店（中でもラーメン屋さんが最多、次いで居酒屋、バー）、販売店、美容・理容室の被害が多発しています。

深夜から未明にかけての発生が顕著で幹線道路沿いが多く狙われています。

店舗をお持ちの方は防犯対策を！

また、近所であやしい物音を聞いたり、不審人物など目撃した場合はすぐに110番通報をお願い致します。



特殊詐欺犯人（受け子）とは・・・

息子や孫、警察官や金融機関職員を騙り、被害者の自宅などに行き、現金やキャッシュカードをだまし取る犯人のことを言います。

受け子の特徴

- ★マスクを装着している
- ★体型に合わないスーツを着ていることがあるが、最近ではラフな服装も多い
- ★金融機関や公的機関の職員を装うため、偽の身分証を付けていることがある
- ★頻繁にスマートホンを操作し、イヤホンを使って通話をしている
- ★周囲を見回し、表札を確認しながら歩く
- ★コンビニ ATM 等で、複数回にわたり現金を引き出している
- ★10代から20代の男性が多いが、最近では中高年や女性も増えている

埼玉県警察官募集中！ 詳しくは東松山警察署まで！

- ◎ 第一次試験 令和2年9月20日（日）
- ◎ 申込受付期間 令和2年8月6日（木）～8月25日（火）17:00まで
- ◎ 問い合わせ先 東松山警察署 0493-25-0110
- 埼玉県警察ホームページ <http://www.police.pref.saitama.lg.jp/saiyo/>

やる気のある方
大募集 !!



子どもと高齢者にやさしい運転を

生活道路は子どもや高齢者の動きに注意して運転を！

高齢者の皆さん、反射材を着用し、明るい服装で外出を！

自転車に乗る時は、必ずヘルメットを着用し、自分の命を守りましょう！

「とまる、みる、まつ、たしかめる」をまもってね！！

